

Das Studium selbst beginnt nicht erst am 1. Oktober mit Anwesenheit in der ersten Lehrveranstaltung, sondern muss vorab schon geplant sein und Anmeldungen zu Lehrveranstaltungen, USI-Kursen sowie das Einlesen ins Mailprogramm und diverse Plattformen wie Moodle soll im Idealfall schon vor erster Präsenzteilnahme passieren. Für viele Erstsemestrige ist aber kein Kontakt zu Studierenden höherer Semester gegeben, wodurch sich die Informationsbeschaffung als schwierig gestaltet. Als ÖH sind wir ab Zeitpunkt der Inskription die Vertretung unserer Studierenden und sehen es als Aufgabe, den organisatorischen Vorgang des Studienbeginns bestmöglich zu unterstützen.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

- Dass eine umfassende Anleitung zu allen notwendigen verwendeten Plattformen und Servern erstellt wird, welcher über Zugänge zu Mailprogramm, Anmeldefristen vor Anfang Oktober, Hilfestellung bei Lehrveranstaltungsanmeldung und Fristen zu Beginn des Semesters informiert. Diese Anleitung soll bereits bei der Inskription den Studierenden mitgegeben werden.
- Dass in Zusammenarbeit mit allen Referaten Informationsmaterial gesammelt wird, welches kurz und kompakt in diese Anleitung integriert werden kann.
- Dass bereits Kontaktdaten als Anlaufstelle bei Schwierigkeiten im Anmelde- und Einfeldungsprozess angegeben werden.